

3.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 28, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 mai 1915, a.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Hébert, McDonald.

1.—Pour faire suite à la résolution du Bureau, en date du 21 mai, à l'effet de voter une somme de \$4,200, pour payer les honoraires de deux experts, à raison de \$30 chacun, pour chaque cause, dans 70 causes, au sujet des réclamations, pour changements de niveau de rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que MM. T. Charpentier et J. E. Perras, soient nommés pour agir comme experts, pour les fins et aux conditions ci-dessus mentionnées.

2.—(27024) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'ouverture pratiquée en-dessous des voies de la Compagnie des Tramways, au coin des rues Chambly et Ontario.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

3.—(27290) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à la Compagnie "F. J. Jago, Ltée", d'un montant de pourcentage de \$7,500, en rapport avec le contrat No 4, Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit montant de pourcentage.

4.—(26931) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet du vote d'un crédit pour réparer les pompes.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander de nouveau au Conseil qu'un crédit de \$2,000 soit voté pour réparations aux pompes.

5.—(27243) Soumis un rapport du Greffier de la Cité, au sujet de la cession de rues, faite par l'Institution des Sourds-Muets.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'amender sa résolution, en date du 9 décembre 1912, de façon à accepter la cession des "lots Nos 678 et 665 de la Paroisse St-Laurent, avec droit de passage sur le lot No 652", le cessionnaire n'étant propriétaire que des deux premiers lots et n'ayant qu'un droit de passage sur le lot en dernier lieu mentionné.

6.—Soumises cinq séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$17,429.55, \$31,705.21, \$50,137.92, \$829.89, \$2,284.55, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

7.—Soumis des rapports du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise de certains dépôts.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

3.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 28th, at 11 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 28th May 1915, a.m.

His Worship the Mayor in the Chair, and Messrs. Hébert, McDonald and Côté, Commissioners.

1.—In pursuance of a resolution of the Board, dated the 21st May, whereby a sum of \$4,200 was voted to pay the fees of two experts, at the rate of \$30 each, for each case, in 70 cases, in connection with claims for damages resulting from the change of level of streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That Messrs. T. Charpentier and J. E. Perras be appointed to act as experts in the above cases and on the above mentioned conditions.

2.—(27024) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the opening made under the Tramways Company's tracks, corner of Chambly and Ontario streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for a report.

3.—(27290) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the F. J. Jago Co. be refunded a sum of \$7,500 retained in connection with their contract (Contract No. 4), concerning the Aqueduct.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the refund of said amount of percentage.

4.—(26931) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the voting of an appropriation for repairs to pumps.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To again recommend to Council that an appropriation of \$2,000 be voted for repairs to pumps.

5.—(27243) Submitted a report from the City Clerk, anent the streets ceded by the Deaf & Dumb Institute.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the resolution adopted by said Council on the 9th December 1912, be amended so as to accept the cession of lots 678 and 665 of the parish of St-Laurent, with right of way on lot No. 652, the transferrer being proprietor of only the two first lots and having but a right of way on the last mentioned lot.

6.—Submitted five series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$17,429.55, \$31,705.21, \$50,137.92, \$829.89, \$2,284.55, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

7.—Submitted reports from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the following deposits be refunded:

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits: